
Droga, lotta alle piazze di
spaccio.  Due  arresti  a
Siracusa
Lotta alle piazze dello spaccio siracusane.
Agenti della Squadra Mobile, nel corso dei suddetti servizi
antidroga svolti nella zona nord della città di Siracusa,
hanno arrestato un uomo di 32 anni per detenzione ai fini di
spaccio di droga.
Gli  investigatori,  a  seguito  di  indagini  di  polizia
giudiziaria,  hanno  effettuato,  a  casa  dell’arrestato,  una
perquisizione domiciliare che ha consentito di rinvenire 337
grammi  di  marijuana,  4  grammi  di  hashish,  2  bilancini  di
precisione e materiale per il confezionamento della droga.
La vendita sul mercato illegale dello stupefacente avrebbe
consentito di ricavare un importo di oltre 8.400 euro.
L’arrestato, dopo le incombenze di legge e su disposizione
dell’Autorità  Giudiziaria  competente,  è  stato  posto  ai
domiciliari.
Inoltre, gli agenti del Commissariato di Polizia “Ortigia”
hanno  arrestato  un  uomo  di  27  anni,  già  noto  alle  forze
dell’ordine, nella nota piazza di spaccio di via Santi Amato.
L’uomo è stato sorpreso durante un rituale controllo mentre si
aggirava con fare sospetto mal celando un certo nervosismo.
Sottoposto a perquisizione, è stato trovato in possesso di 19
dosi di cocaina, 28 dosi di crack, 11 di hashish e 11 di
marijuana, oltre alla somma di 20 euro, probabile provento
dell’attività di spaccio.
Dopo le incombenze di rito, l’arrestato è stato condotto in
carcere.

https://www.siracusaoggi.it/droga-in-casa-per-oltre-8-mila-euro-arrestato-32enne-in-casa-marijuana-e-hashish/
https://www.siracusaoggi.it/droga-in-casa-per-oltre-8-mila-euro-arrestato-32enne-in-casa-marijuana-e-hashish/
https://www.siracusaoggi.it/droga-in-casa-per-oltre-8-mila-euro-arrestato-32enne-in-casa-marijuana-e-hashish/


Ordigno  nascosto  in  casa,
intervengono gli artificieri:
denunciato 51enne
Agenti della Squadra Mobile hanno denunciato un uomo di 51
anni per possesso illegale di materiale esplodente.
A seguito di mirati servizi finalizzati al contrasto della
detenzione illegale di armi ed esplosivi, gli investigatori
diretti  dalla  dirigente  Di  Natale  hanno  effettuato  una
perquisizione domiciliare che ha consentito di rinvenire e
sequestrare un ordigno costruito con l’utilizzo di 2 prodotti
esplosivi illegali saldamente legati tra loro da un nastro
adesivo,  4  ordigni  denominati  “Black  Thunder”,  privi  di
certificazione  CE  e  con  elevata  potenzialità  esplosiva  e
potenzialmente letali.
Attesa  la  pericolosità  degli  ordigni,  sono  stati  fatti
intervenire gli artificieri della Polizia di Stato di Catania
che, con le cautele del caso, hanno preso in consegna il
materiale esplodente.

Pusher a 16 anni, sorpreso in
un garage con sei grammi di
marijuana
A seguito di indagini di polizia giudiziaria, gli agenti del
Commissariato hanno arrestato un minore (di 16 anni) sorpreso
all’interno  di  un  garage  mentre  tentava  di  disfarsi  di  6
grammi di marijuana.
La conseguente perquisizione, svolta all’interno del locale,
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ha  consentito  di  sequestrare  materiale  utile  al
confezionamento di droga e appunti sui quali era annotata
l’attività di spaccio.
Dopo le incombenze di legge, il sedicenne è stato condotto
presso l’istituto minorile di Catania.

Sbarco  ad  Augusta,  fermati
tre  egiziani.  Sarebbero  gli
scafisti
Sono ritenuti gli scafisti dello sbarco del 18 ottobre scorso
al porto commerciale di Augusta, quando un’imbarcazione in
legno  partita  dalle  coste  libiche  è  stata  intercettata  e
scortata fino al porto. Nel pomeriggio di ieri, agenti della
Squadra Mobile hanno sottoposto a fermo di polizia giudiziaria
tre stranieri di nazionalità egiziana, rispettivamente di 39,
35 e 43 anni. A bordo del barcone viaggiavano 57 migranti .

Foto a titolo esemplificativo.

Militare  morto  dopo  il
vaccino:  “Non  fu  colpa  di
Astrazeneca”
Archiviazione  per  l’amministratore  delegato  di  Astrazeneca,
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Lorenzo  Wittum,  indagato  nell’ambito  dell’inchiesta  sulla
morte di Stefano Paternò, il militare deceduto il 9 marzo 2021
qualche ora dopo la somministrazione della prima dose del
vaccino. La decisione è stata assunta dal gip del Tribunale di
Siracusa. Si procedeva sull’ipotesi di omicidio colposo.
La  Procura  aveva  già  chiesto  l’archiviazione  per
l’amministratore  e  per  due  sanitari,  un  infermiere
dell’ospedale  militare  di  Augusta  in  cui  il  vaccino  fu
somministrato  e  un  medico  del  118  intervenuto  ,  in  casa
dell’uomo, per rianimarlo nel momento in cui il militare ha
avvertito il malore che gli è poi stato fatale. Anche in
questo caso la posizione era stata archiviata.
Le indagini hanno riguardato il lotto del vaccino utilizzato a
Paternò. La fiala inoculata al militare è risultata regolare.
L’autopsia  effettuata  sulla  salma  del  giovane  di  Paternò
determinò  che  il  decesso  fu  determinato  “dall’arresto
irreversibile delle funzioni vitali, consecutivo a sindrome da
distress  respiratorio  acuto  dopo  circa  12  ore  dalla
somministrazione della prima dose del vaccino Astrazeneca, in
virtù delle concomitanza con la pregressa infezione da Sars-
Cov2, decorsa del tutto asintomatica”.
In  altre  parole,secondo  quanto  stabilito,  sarebbe  stata
l’attivazione  immunitaria  eccessiva  a  far  scattare  il
meccanismo che ha infine determinato la morte del militare.

Tentato furto in un panificio
mentre  il  personale  è  in
laboratorio, denunciato
Tentato furto in un panificio di Noto. Con questa accusa gli
agenti del commissariato di Noto hanno denunciato un uomo di
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49 anni, già noto alle forze dell’ordine. Sarebbe l’autore di
un tentato furto ai danni di un’attività, messo in atto il 17
ottobre scorso, mentre il panificio era ancora chiuso ed i
panettieri  si  trovavano  all’interno  del  laboratorio.  In
quell’occasione,  l’uomo,  dopo  essersi  introdotto  da  una
finestra aperta, avrebbe tentato di asportare il registratore
di cassa non riuscendo nell’intento e dandosi alla fuga subito
dopo.

“Il  Fermi  evacuato  per
fumogeni”,  ma  era
un’esercitazione (a sorpresa)
Nessuno  lo  sapeva  “ma  non  ha  senso,  del  resto,  avvertire
prima,  quando  si  deve  dare  luogo  ad  un’esercitazione  per
verificare le capacità di ciascuno di seguire nei tempi giusti
le procedure di evacuazione a seguito di incendio”.
Il dirigente dell’istituto Enrico Fermi di Siracusa, Antonio
Ferrarini,  questa  mattina,  non  aveva  avvertito  nessuno.
Nemmeno i docenti ne erano a conoscenza.
Ad un certo punto, a metà mattinata, è scattato l’allarme per
presunti  fumogeni  lanciati  all’interno  dell’edificio
scolastico.
“In due minuti e mezzo, 1.300 persone erano già fuori dalla
scuola- commenta soddisfatto il preside- Questo è un risultato
eccellente e veritiero. Continuerò a proporre occasioni di
questo tipo a garanzia della sicurezza della scuola”.
Subito dopo le procedure di evacuazione, studenti e personale
sono  rientrati  all’interno  dell’istituto,  riprendendo
regolarmente le lezioni e tirando, in realtà, un sospiro di
sollievo.
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Ottobre in Città, a Melilli
la  comicità  dei  Falsi
d’Autore.  Domenica  spazio
allo sport
Prosegue, a Melilli, Ottobre in Città, il progetto del Comune,
in compartecipazione con l’Assessorato Regionale al Turismo,
Sport e Spettacolo, che porta in piazza una serie di eventi
che portano avanti un clima di festa, divertimento e sport
dedicato ai cittadini ed ai visitatori della Terrazza degli
Iblei.
Il  fine  settimana  sarà  dedicato  allo  spettacolo  e  alla
comicità. Week end all’insegna della spensieratezza, dunque.
Sul palco saliranno i “Falsi d’Autore”, Paolo Guarino e la sua
poliedrica squadra allieteranno gli spettatori, presentati da
Diego Caltabiano, conduttore di Gustare Sicilia. Appuntamento
in Piazza Rizzo, il salotto di Melilli.
Domenica 22 sarà invece protagonista lo sport.
Il Campo Sportivo Comunale ospiterà il 1° Trofeo “Tutti in
Pista a Melilli”, l’evento di atletica leggera riservato alle
categorie “Esordienti”, “Ragazzi” e “Cadetti”.

Carabinieri,  il  Generale
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Truglio in visita a Siracusa
e Augusta
Il Generale di Corpo D’Armata Giovanni Truglio, Comandante
Interregionale Carabinieri “Culqualber”,in visita al Comando
Provinciale dei Carabinieri di Siracusa.
Ieri, il generale è stato accolto dal Comandante Provinciale,
Colonnello Gabriele Barecchia, ed ha incontrato gli Ufficiali,
i Comandanti di Stazione delle Compagnie di Siracusa e di
Noto, nonché del Nucleo Ispettorato del Lavoro, della Sezione
Tutela  Patrimonio  Culturale  e  della  Sezione  di  Polizia
Giudiziaria presso la Procura della Repubblica di Siracusa,
oltre ad una delegazione della rappresentanza dell’Arma in
congedo.
Nell’occasione,  il  Generale  Truglio  ha  ricordato  il
“fondamentale ruolo dei Comandanti di Stazione e l’importanza
della sinergia tra i vari reparti dell’Arma, sia della linea
territoriale che dell’Organizzazione Speciale”.
Al termine dell’incontro, l’alto ufficiale ha fatto tappa alla
Compagnia  Carabinieri  di  Augusta,  dove  ha  salutato  i
Comandanti  di  Stazione  di  quella  Compagnia  ed  una
rappresentanza  delle  Organizzazioni  Speciale  e  di  Polizia
Militare  dell’Arma  dislocati  nella  provincia  (Squadrone
Eliportato  Cacciatori  di  Sicilia  di  Sigonella,  Agenzia  di
Sicurezza  per  la  Marina  Militare  di  Augusta,  Compagnia
Carabinieri per l’Aeronautica Militare di Sigonella e Stazione
Carabinieri per la Marina Militare di Augusta).
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Nave  Libeccio  a  Siracusa,
visite  a  bordo  domani  e
domenica
Nave Libeccio della Marina Militare fa tappa a Siracusa.
Domani  e  per  la  mattinata  di  domenica  20  ottobre,  sarà
ormeggiata al Molo Sant’Antonio di Siracusa.
Gli orari sono i seguenti: sabato 21 ottobre dalle ore 10:00
alle ore 12:30; domenica 22 ottobre dalle ore 10:00 alle ore
12:30.
La nave della Marina Militare sarà aperta alle visite di chi
volesse salire a bordo.
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